



白鵬通信

Hakuho Girls' High School Newsletter

全国大会 優勝&出場おめでとう!!

第20号 発行日:2018.10.4

記念祭も終わり、空気もすっかり秋らしくなってきました。今回は、この夏運動部の各所で素晴らしい成績を収めた生徒の皆さんをはじめ、夏休み中の国際交流行事の様子を紹介します。

硬式テニス部 インターハイ ダブルス優勝 & 団体8位入賞

優勝が決まった時は、支え続けてくれた家族の前で最後の最後に恩返しをすることができたと思い、嬉しい気持ちと同時にホッとしたことを覚えています。また、団体でも優勝を目指していたのでベスト8は悔しい思いもありました。しかしここまで一緒に頑張ってきた仲間と戦えたことはすごく楽しかったです。自分ひとりではここまで来ることはできなかったのですが、仲間やコーチ、トレーナーに感謝の気持ちでいっぱいです。今後は大学でも団体日本一を目指して頑張ります。後輩のみなさん、高校生活は楽しいことばかりではなく、大変なことも多いけれど、乗り越えればそれ以上に楽しいことが待っているのです。諦めずに頑張ってください！

主将 3年7組 石川琴実(長岡市立東北中学校)



優勝が決まった時は正直驚きました。それと、同時に今まで仲間や石川さんと頑張ってきたよかったですと安心した気持ちもありました。今後一緒に戦ってきた仲間にはもちろん、サポートしてくださった全ての方々への感謝を忘れずに、大学でも応援したい、と思ってもらえるような選手として活躍していきたいです。後輩の皆さん、目標を持ってそれに向かって頑張ることで必ず自分にプラスとなるものを得ることができます。何事にも全力で取り組んでください！

3年7組 野口綾那(御殿場市立原里中学校)



体操部

インターハイ ゆか6位 個人7位入賞



主将 3年8組 小川明日香(横浜市立原中学校)

今年のインターハイはとてもレベルが高かったのですが、その中で入賞できたのはとても嬉しかったです。最後のインターハイは個人での出場になってしまいましたが、今まで一番いい演技ができて良かったです。今後はいつか日本代表として国際大会に出場することを目標として頑張っていきたいと思っています。後輩の皆さん、嫌なことがあって逃げたくなる時は誰にでもあります。しかし、それを乗り越えれば、それ以上に良いことがあります。だから嫌なことでも頑張ってください！

陸上競技部

インターハイ 1500m6位 3000m7位入賞



2種目で入賞でき、本当に嬉しかったです。しかし海外からの留学生選手と戦うことができず、悔しい気持ちもあります。今後は県高校駅伝で2連覇し、都大路を走ることと、世界大会で勝負することを目標に頑張っていきたいと思います。後輩のみなさん、生活習慣をしっかり身につけて、何事も諦めずに取り組めば、夢は叶います。頑張ってください。

主将 3年2組 吉村玲美(茅ヶ崎市立浜須賀中学校)

水泳競技部競泳部門

インターハイ出場

今年は曇り気にもまれることなく自信を持って競技に挑むことができました。来年は決勝に残ることを目指して頑張りたいと思います。私は水泳を通して、継続することの大変さと、継続することで目標を達成することの喜びを知ることができました。自分がやりたいことに楽しんで取り組み続けていくことが将来につながると思うので、皆さんも一緒に学校生活を頑張りたい！

2年7組 山田彩可(川崎市立宮崎中学校)



水泳競技部水球部門

全国JOC ジュニアオリンピックカップ 夏季水泳競技大会8位入賞

念願だった全国大会出場、そして仲間と共に決勝トーナメントまで進むことができるととても嬉しかったです。この経験を通して最後まであきらめずに全力で取り組むこと、仲間を思いやること、感謝の気持ちを持つことを学びました。後輩の皆さんもできないことがあってもあきらめず、少しずつでも前に進めるように頑張ってください！

主将 3年1組 笹木亜弥花(横浜市立潮田中学校)

